

 **Douglas Eliman**
FRANCE

4 Pièces

95 m²

Réf. 11111

2 482 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En rez-de-jardin, l'appartement "Mauritius" de la résidence de haut standing Skyview offre 4 pièces avec terrasse et jardinet privatif. Avec une superficie de 95,33m², il dispose également d'une terrasse de 42,31m² et d'un jardin de 72m². Située à seulement 1,8 km de la célèbre Place du Casino, Skyview est une résidence de luxe qui bénéficie d'une localisation exceptionnelle aux portes de Monaco. Implantée sur un terrain de plus de 3.500 m², elle associe tranquillité et proximité immédiate avec la Principauté. Son exposition plein sud assure une luminosité optimale et des vues à 180° sur ...

The garden-level "Mauritius" apartment in the Skyview luxury residence offers 4 rooms with terrace and private garden. With a surface area of 95.33m², it also features a 42.31m² terrace and a 72m² garden. Located just 1.8 km from the famous Place du Casino, Skyview is a luxury residence with an exceptional location at the gateway to Monaco. Set on a plot of over 3,500 m², it combines tranquility with immediate proximity to the Principality. Its south-facing aspect ensures optimum light and 180° views over the Mediterranean, Saint-Jean-Cap-Ferrat and the hinterland. The residence offers its ...

DOUGLAS ELLIMAN CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

